

INTERGUMS AUX DENTELLES DE MONTMIRAIL

19 et 20
NOV
2022

PARIS



ANNECY

Le GUMS, l'Intergums, comme tout milieu associatif est une quête de sens, un besoin d'ailleurs et d'aventures. Il permet à tout un chacun de développer des qualités humaines dans une approche essentiellement perfectible.

Nous sommes les 19 et 20 novembre 2022. Le Gîte de Gigondas bat son plein. 28 gumistes ont répondu présents à l'appel des sirènes de ce que l'on peut maintenant appeler l'institution de l'Intergums. Même les sangliers n'ont pu faire barrage au bon déroulement du week-end. Eh oui, retard annoncé sur la ligne TGV... Un bataillon en masse, horde gauloise et sauvage sous l'autorité d'un certain Obélix n'ont pu ternir la bravoure des intergumistes. Les braves guerriers du rocher ayant contre-attaqué avec succès sous l'autorité d'un certain Jérômix, au final, l'arrivée au gîte a eu lieu sous le pale halo lunaire.

Que dire après ce magnifique week-end sous l'égide d'Éole musclé, mistral gagnant sous un ciel azuré, couleur de mer du Sud. Du bien et encore du bien.

Que dire des randos dans la beauté des Dentelles. Du bien, encore du bien.

Que dire du VTT, sinon toujours du bien avec un Jean et un Marc Antoine ayant la foi des grands. Soyez assurés d'un souffle nouveau car avec le VTT comme toute activité les petits ruisseaux font les grandes rivières.

Les absents ont zappé la magie de l'instant. Paris, Aix, Annecy, tous unis contre la morosité, tous unis pour vivre ces petits riens qui font la quintessence du bonheur... Les abeilles s'activent, participent à l'effort collectif sous le regard affûté de Patricia dont le sens de l'organisation ne faiblit pas d'une année sur l'autre. Sourires complices des uns, énergie débordante des autres, participation active aux tâches communes. Ces gestes qui paraissent anodins font vibrer la communauté (aller vers les autres, partager les plats cuisinés maison, intégrer les recrues de l'année, trier ses déchets, ramener ses couverts vers le sacro-saint lave vaisselle). Voilà bien les meilleurs ingrédients de la cuvée 2022. Cuvée sous le signe des apéros réussis.

Après une dure journée d'activité on s'efforce de souder ou ressouder des liens anciens ou futurs. Et pourquoi pas des plus si affinités... Couples GUMS à venir soyez aussi solides que les anciens !

Donner le meilleur de soi même, se concentrer sur la précision du geste en immersion dans un rocher parfait dont les itinéraires resteront inoubliables. Le temps d'un week-end, c'est comme vivre de petites vacances à la vitesse de l'éclair.

Clin d'œil bien sûr à Mae qui dispensa ses connaissances de fort grimpeur aux nouvelles recrues, trois grimpeuses en herbe, Alix, Fantine et Déborah. Clin d'œil à l'énergie de la jeunesse. Gageons que par sa judicieuse pédagogie elles se feront une place dans la communauté pour longtemps.

Clin d'œil à Viviane, nouvelle responsable escalade d'Aix, qui est venue goûter à l'ambiance des trois GUMS réunis.

Clin d'œil aux fidèles, Corinne, Astrid et les autres, anciens, gardiens du passé, qui chaque année préparent en conscience le futur lors de l'AG commune, pimement de leurs anecdotes les soirées arrosées. Sans oublier Mireille toujours présente, Agnès et Hubert, notre nouveau duo présidentiel.

Clin d'œil à Claude pour ses superbes randonnées, clin d'œil à Jean, volontaire pour redorer le flambeau du VTT.

Clin d'œil aux nouveaux, Adrien, la force tranquille d'Annecy, attentif aux autres et volontaire en paroi. Nelly, une nouvelle qui en région parisienne réalise à peine qu'elle devient une sportive accomplie,

presque de haut niveau. Pierre Charles sans peur et sans reproche pour qui la grimpe devient passion, le chevalier du futur, la rage au cœur dans les 6A.

Clin d'œil à Steph, la référence en bonnes bouteilles, compagnon de cordée d'un jour, en transe dans le 6C/7A réalisant une belle performance en toute humilité.

Clin d'œil à la cordée de rêve, non plus celle des deux Patrick mais la cordée Sabrina/Aurélie, vibrantes d'élégance dans le 6B/C, transcendant leur niveau sous les encouragements et applaudissements d'un public enthousiaste. Paris libéré et décomplexé...

Clin d'œil aux aixois, grimpeurs et grimpeuses acharnés, toujours sur les bons week-end, comme si le sort les avait pourvu d'une clairvoyance à toute épreuve. Céline, la relève assurée, les deux Laurence, Lola et Lolita, un cœur gros comme ça, le cœur sur la main et d'une incroyable empathie, Pierre (le grand, par son expérience et son entrain communicatif), sans oublier Guillaume, à la fois discret et toujours fidèle.

A tous et toutes, gardez précieusement le lien de la cordée sous le sceau de la bonne humeur. Prenez soin de vous et revenez au prochain Intergums sous le signe de belles retrouvailles.

● par Philippe Castells, dit «phi-phi» (Gums Aix)

« La montagne dispense une richesse qui n'a pas de prix: le bonheur que l'on découvre dans les yeux de ceux qui la fréquentent ».

Gaston Rebuffat.



(photos par Jean et Aurélie.S)